

Polsek Sukanagara Gencar Patroli Malam dan Sambang Pedagang Demi Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 15:11



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus melanjutkan komitmennya dalam menjaga keamanan wilayah dengan melaksanakan kegiatan patroli malam dan sambang pedagang pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Dibawah arahan Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., personel Polsek Sukanagara melakukan patroli malam yang meliputi area-area strategis yang sering menjadi titik rawan kejahatan. Selain itu, mereka juga melaksanakan sambang ke para pedagang di sekitar wilayah hukumnya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama para pelaku usaha di sekitar wilayah tersebut.

Dalam stetmennya, Kapolsek Sukanagara menegaskan pentingnya kegiatan patroli malam dan sambang pedagang sebagai bentuk nyata dari pelayanan dan perlindungan yang diberikan oleh kepolisian kepada masyarakat. "Kami terus berupaya keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Melalui kegiatan patroli malam dan sambang pedagang ini, kami ingin memberikan rasa aman kepada para pedagang dan masyarakat sekitar," ujar Kapolsek.

Apresiasi dan dukungan atas kerja keras personel Polsek Sukanagara juga disampaikan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan. "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Sukanagara dalam menjaga keamanan wilayah. Mari kita bersama-sama menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan sekitar," tutur Kapolres.

Dengan terus dilaksanakannya kegiatan patroli malam dan sambang pedagang yang terprogram dan terkoordinasi, diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menekan potensi tindak kejahatan serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukanagara.